



Gobierno y Eurodiputados acuerdan crear Ventanilla Única de Facilitación al Comercio para pymes

Bogotá, D.C., 12 de febrero del 2018.- La ministra de Comercio, Industria y Turismo, María Lorena Gutiérrez, y los representantes de la Comisión de Comercio Internacional del Parlamento Europeo que visitan el país, anunciaron este lunes 12 de febrero que acordaron crear una Ventanilla Única de Facilitación al Comercio y a la Inversión para las pequeñas y medianas empresas de Colombia y de la Unión Europea.

Durante la reunión que sostuvo la delegación europea -encabezada por el presidente de la Comisión, Bernd Lange-, con el Presidente Juan Manuel Santos y la Ministra de Comercio, se definió la creación de este instrumento para uso de los pequeños y medianos empresarios colombianos y europeos que quieran ingresar a estos mercados.

“La Ventanilla va a facilitar el comercio y les va a resolver a los empresarios de las pymes las dudas que tengan en materia de inversión. Vamos a trabajar en conjunto con la Unión Europea en la construcción de este herramienta”, indicó la Ministra Gutiérrez al término de la reunión.

El propósito de esta herramienta es que más pymes aprovechen las ventajas que ofrece el Acuerdo Comercial que Colombia y la Unión Europea tienen desde hace cerca de 5 años.

“Hemos visto que este Acuerdo sí está funcionando. Hay 100 pequeñas y medianas empresas que lo están utilizando, pero queremos mejorarlo para que más empresas puedan aprovechar las ventajas que ofrece”, indicó Bernd Lange.

Las partes, además, hicieron una revisión de los resultados del Acuerdo Comercial que para Colombia ha significado el aumento de las exportaciones de bienes no minero energéticos a ese destino en cerca del 15%. Mientras que en 2013, año en que entró en vigencia este TLC, los despachos de ese tipo de productos a la Unión Europea sumaban US\$ 1.936 millones, entre enero y noviembre del 2017 (último dato disponible) llegaron a US\$ 2.238 millones.

La vigencia del TLC abrió la oportunidad para la exportación de 123 nuevos productos colombianos como melaza, coco, algodón, caucho sintético, remolcadores, barcos empujadores y generadores de gas, entre otros.

El Acuerdo también ha ayudado a impulsar la inversión extranjera: al tercer trimestre del 2017 los flujos provenientes de la Unión Europea sumaron US\$ 4.064 millones, lo que representa un aumento de 46% con respecto al mismo periodo del 2016.